Página: 3



Pepe Grillo



¿Y las teles públicas, apá?

El domingo 17 a las ocho de la noche será el primer debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX. Por ser un tema de interés prioritario para los capitalinos es necesario que se cumpla la encomienda de la mayor publicidad posible. Es el momento de hacer uso intensivo de las televisoras públicas, que para eso están, para acercar estos eventos a la población mayoritaria. Van por la jefatura de gobierno tres políticos de sólida trayectoria que no se cuecen al primer hervor. Está Clara Brugada, dos veces alcaldesa de Iztapalapa, y líder de las huestes morenistas chilangas que se hicieron sentir fuerte en el proceso interno de ese partido.

Está Santiago Taboada también dos veces alcalde, pero de Benito Juárez, así como experiencia en el Congreso. Su candidatura es apoyada por PAN, PRI y PRD.

Completa el elenco Salomón Chertorivski, por MC, acaso el político con las propuestas más trabajadas para temas torales de la capital como el agua y la movilidad.

Si alguna lección dejó la elección 2021 en la CDMX es que nadie tiene escriturado el triunfo y el electorado capitalino confía en su voto para premiar o castigar. El debate ayudará a decidir.

Hay espacio para el diálogo

Si hay voluntad política se puede dialogar. Incluso los temas más espinosos, como el caso Ayotzinapa, caben en un diálogo, siempre y cuando haya respeto y ninguna de las partes quiera agandallarse a la otra.

El senador Ricardo Monreal mostró su kilometraje. Consiguió que los padres de los normalistas y los abogados que los asesoran se sentaran a exponer sus puntos de vista.

Cuando parecía que el rompimiento entre la 4T y los familiares de los normalistas era irreversible Monreal mostró que hay una oportunidad para encontrar puntos de coincidencia, con la condición de que se busquen.

La agenda de los padres no es la misma que la de los activistas de la escuela Isidro Burgos. Ellos, como es natural, quieren noticias de sus hijos, informa-

ción que solo el gobierno está en posibilidades de dar y quieren hablar con el presidente que dijo que él asumiría personalmente la indagatoria.

Si les abren la puerta para que pasen a dialogar, no hay necesidad de romperla.

Se les fue el tren

El gobierno de la 4T pensaba sacarle raja política al viaje que los reyes de Suecia pensaban hacer en el Tren Maya. Ya estaba lista la cobertura que daría la vuelta al mundo, pero los reyes nunca se subieron.

La embajada del país nórdico fue claridosa y dijo que el motivo de la cancelación del viaje fue porque hay un diferendo político en curso que incluso generó protestas frente a la embajada sueca.

Quedó claro que junto a los trabajos de construcción es necesario redoblar la estrategia de comunicación dentro y fuera del país para que el Tren Maya sea una iniciativa atractiva para los millones de turistas extranjeros que llegan a Cancún y la Rivera Maya. La narrativa de los daños ambientales le gana terreno a la narrativa de que no se iba a tirar ni un árbol.

Y la fiscal también

A 48 horas de que comenzara a circular una demanda partidista para desaparecer los poderes en Guerrero, la gobernadora del estado, Evelyn Salgado, resolvió pedir la renuncia del secretario general de Gobierno, del titular de Seguridad Pública y anunció que pedirá que la fiscal Valdovinos se vaya también.

No pasó desapercibido el hecho de que el secretario de Seguridad, general Rolando Solano, fuera despedido. Todavía no cumplía dos meses en el cargo. Cuando fue nombrado lo acompañó en la ceremonia el general secretario Cresencio Sandoval y la titular de Seguridad Federal, Rosa Icela Rodríguez. ¿Qué pasó ahí? ¿Por qué no se cumplieron las expectativas?

La gobernadora movió sus fichas. Habrá baraja nueva. Ya se verá si los relevos sí pueden con el paquete o es que el problema no eran los que se fueron•

pepegrillo@cronica.com.mx

